

Rafael Correa se voit accorder le titre de Docteur Honoris Causa de l'Université de La Havane



La Havane, 5 mai, (RHC).- Le président de l'Équateur, Rafael Correa a reçu des mains du recteur de l'Université de La Havane, Gustavo Cobreiro, le titre de Docteur Honoris Causa en Sciences économiques de ce Centre de Hautes études.

Le premier vice président cubain, Miguel Díaz Canel a assisté à la cérémonie.

Hier soir, le président équatorien sortant a assisté à un gala culturel à l'Institut Supérieur Polytechnique, José Antonio Echeverría, où il a pu échanger des vues avec des Équatoriens résidant dans notre pays.

Le matin, il s'était vu accorder le titre de fils illustre de la ville de Santiago de Cuba. À cette occasion il a signalé :

Il est toujours très agréable pour moi d'être à Cuba, cette fois-ci à Santiago, la ville héroïque, la terre d'Antonio Maceo et de martyrs cubains, terre de grands artistes, sportifs, de figures remarquables d'un peuple qui est exemple de dignité et de constance, berceau de la Révolution, Santiago de Cuba est le berceau des protagonistes des luttes décisives pour la liberté et l'indépendance de Cuba.

Les épopées rebelles pour libérer la nation cubaine sont parties de Santiago de Cuba. Elles ont secoué notre Amérique avec leur exemple. Antonio Maceo et Máximo Gómez ont entrepris depuis ici le long voyage pour libérer l'île du joug colonial espagnol. Dans cette ville a eu lieu l'Attaque de la Caserne Moncada en 1953, action qui a donné naissance au processus révolutionnaire qui sous le guide historique de Fidel, aux côtés de Camilo et du Che, a libéré en 6 ans le pays de la dictature de Batista.

Il n'y a pas deux processus révolutionnaires égaux, mais sans aucun doute Cuba, la dernière colonie espagnole à se libérer, a été la première à ouvrir le chemin pour la seconde et définitive indépendance de la Patrie Grande

Cette lutte exemplaire et pionnière a donné de beaux fruits. Cuba détient les meilleurs indicateurs sociaux de la région qui se trouvent parmi les meilleurs du monde en matière de santé, d'éducation, de sport et de culture.

Dans la Patrie Grande nous, les gouvernements progressistes, inspirés, dans une large mesure de la Révolution cubaine, nous continuons d'impulser l'intégration, l'émancipation de nos peuples et nous honorons ainsi la mémoire de géants comme Bolívar, San Martín, Artigas, Morazán, Martí, Alfaro, Sandino, Chávez, Fidel et de tous ceux qui ont rêvé d'une Amérique Latine unie.

Santiago de Cuba est en plus de chaude et chaleureuse, d'artistique, d'hospitalière, une ville caribéenne, la ville du son, de la trova, de la culture afro-cubaine, de l'identité cubaine.

C'est un grand honneur pour moi de recevoir une si haute distinction, celle de fils illustre de cette chère et admirable ville, distinction que je reçois au nom de tout le peuple équatorien.

La mairie de cette ville a eu la gentillesse de me remettre ce titre entre autres, grâce à l'aide que nous avons donné à la ville pour se remettre des dégâts de l'ouragan Sandy. Vous ne devez rien nous remercier, c'est l'Équateur, l'Amérique Latine qui remercient toujours Santiago et Cuba toute entière de leur solidarité éternelle.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/129072-rafael-correa-se-voit-accorder-le-titre-de-docteur-honoris-causa-de-luniversite-de-la-havane>



Radio Habana Cuba